

令和5年5月12日

公益社団法人大阪府剣道連盟会員各位

公益社団法人大阪府剣道連盟

新型コロナウイルス 2類から5類への移行に伴って 今後（令和5年5月12日以降）の当連盟からご通知とご協力をお願い

時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症法上の位置づけが2類から5類へ引き下げられたことに伴って、マスクの着用は個人のご判断に委ねます。60歳以上の方をお願いしてきた「目を覆うシールドの装着」についても個人のご判断に委ねます。ただし、面を着けて稽古する場合には、「マスクを着用する」か「目を覆うシールドを装着する」かのいずれかをお願いいたします。両方をすることに問題はございません。

これらの他、基本的感染対策として、

- ・体調が悪い場合、身近に感染が疑われる方がいる場合は参加を見合わせる
- ・工業用送風機を用いるなど、道場内の換気の徹底【重要】
- ・二酸化炭素チェッカーの設置
- ・ワクチン接種の推奨
- ・三密の回避
- ・手指の消毒

といった事項については今後も引き続き実施いただくことを推奨します。

目を覆うシールドの装着については、全日本剣道連盟 HP [面マスクの着用について | 全剣連のお知らせ | 全日本剣道連盟 AJKF \(kendo.or.jp\)](#) を参考にしてください。

これまでお願いしてきた「大阪版ガイドライン～コロナに負けるな～」の内容について、上記6項目以外のもの全てを【推奨】事項といたします。

これまでお願いしてきた、

- ・入館時の「体調に関する『確認票』」の提出・・・廃止
- ・検温・・・廃止
- ・参加人数の制限・・・廃止
- ・無観客による開催・・・廃止【※但し、5月20日(土)大阪市立修道館で実施予定の「国体予選」は施設の諸事情により、無観客とします。】

といたします。

入口等要所に消毒液を備え付けますので「手指の消毒」、密の回避など基本的対策にご協力ください。

以上、よろしくごお願いいたします。